



Pièces	3 Pièces
Superficie	75 m²
Référence	2694
Prix	540 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Au sein de la copropriété de standing 'le mirabeau-villermont', proche du centre-ville dans un environnement calme et arboré. Venez découvrir ce 3 pièces de 75 m2 se composant d'une entrée avec placard, d'un grand séjour avec sa terrasse orientée sud, d'une cuisine indépendante, de deux chambres, d'une grande salle d'eau et d'un wc indépendant. Le tout donnant sur le jardin de la copropriété. Ce bien vous offrira un confort de VI grâce à ses prestations qualitatives comme : les volets roulants électriques, la climatisation gainable et le double vitrage. Une cave complète l'appartement et un ...

In the luxury condominium 'le mirabeau-villermont', close to the city center in a quiet and wooded environment. Come and discover this 3-room apartment of 75 m2 consisting of an entrance with cupboard, a large living room with its south-facing terrace, an independent kitchen, two bedrooms, a large bathroom and a separate toilet. All overlooking the garden of the co-ownership. This property will offer you comfort of life thanks to its qualitative services such as: electric rolling shutters, ducted air conditioning and double glazing. A cellar completes the apartment and parking is available in ...

CABINET NARDI

11 RUE GUBERNATIS - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

